

KABAR TERBARU

Anggota Polsek Tirtajaya Mengisi Materi tentang "Etika Berlalulintas kepada Siswa-siswi Baru SMKN 1 Tirtajaya"

KARAWANG - KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 17, 2024 - 21:50



Anggota Polsek Tirtajaya Mengisi Materi tentang "Etika Berlalulintas kepada Siswa-siswi Baru SMKN 1 Tirtajaya"

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Adang Suhaya,S.H bersama Briptu Yoga Priyatno dan Bripta Rizki Chaerul Insan

memenuhi undangan dari Sekolah SMKN 1 Tirtajaya dalam acara Seminar dengan Tema "Sosialisasi Tata Tertib Berlalulintas". Rabu (17/7/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh SMKN 1 Tirtajaya dalam rangkaian Kegiatan MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah) dengan melibatkan sebanyak 360 Siswa-siswi Baru.

Kapolsek Tirtajaya Aip Hasanudin, S.Pd menjelaskan bahwa keberadaan Anggotanya dalam acara tersebut merupakan salah satu tugas kepolisian dalam rangka memberikan Edukasi kepada para Pelajar Pentingnya Etika Berlalulintas, kegiatan tersebut juga termasuk dalam upaya mengatasi atau menanggulangi kejadian Lakalantas yang disebabkan oleh kurangnya pengetahuan Masyarakat/Pelajar tentang Etika Berlalulintas saat berkendara. Jelasnya

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya memberikan Arahan dan Pembinaan agar Siswa-siswi Baru SMKN 1 Tirtajaya untuk memperhatikan pentingnya Etika Berlalulintas agar memberikan Perlindungan kepada kita saat berkendara di jalan raya, dengan menggunakan Helm, Jaket, Sepatu, dan Alat Keselamatan lainnya. Jelasnya

Selain itu Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Adang Suhaya, S.H juga memberikan Edukasi kepada para Siswa-siswi Baru SMKN 1 tentang Bahaya Tawuran dan Narkoba, pada Arahannya Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Adang Suhaya, S.H menjelaskan "kerugian Selain merugikan diri Sendiri Tawuran sangat membahayakan keselamatan masyarakat Umum" Unjarnya kepada para Pelajar

Selain itu Anggota Polsek Tirtajaya juga menghimbau kepada Para Pelajar untuk menjauhi dan jangan pernah mengkonsumsi apapun jenis Narkoba, karena hanya merugikan diri sendiri. Tidak hanya merugikan diri sendiri akan terkena Sanksi Pidana bagi pihak yang memiliki serta mengedarkan barang Haram tersebut. "Ucap Aipda Adang Suhaya, S.H Anggota Polsek Tirtajaya"

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya juga memberikan Motivasi kehidupan kepada Para Pelajar untuk bekalnya dalam menempuh Cita-citanya.

Kemudian Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar meminta kepada para Pelajar Untuk segera pulang kerumahnya masing-masing.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Aip Hasanudin, S.Pd menjelaskan bahwa saat Polres Karawang Polda Jabar dan Polsek Jajaran terus berupaya menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat dan berupaya memberikan Edukasi kepada para Pelajar Pentingnya Etika Berlalulintas saat Berkendara serta mencegah terjadinya GU Kamtibmas yang disebabkan oleh Kenakalan Remaja seperti Tawuran dan hal lainnya. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

